

Inlandsflüge zwischen Wien und Graz sollen trotz Semmeringtunnel bleiben

Bekanntlich stehen die Inlandsflüge der Austrian auf der Abschussliste von Umweltministerin Leonore Gewessler. Vor allem jene, die mit der Bahn problemlos zu substituieren sind. Die Flüge zwischen Linz und Wien sind bereits eingestellt. Die Bahnverbindung von der Stahlstadt in die Hauptstadt sind jedoch gut ausgebaut.

„98 % der Passagiere nach Wien sind Umsteigepassagiere“, befürchtet Wolfgang Grimus, Geschäftsführer des Flughafens Graz. „Entweder werden die Passagiere von Graz aus auf andere Drehkreuze wie Frankfurt, München oder Amsterdam ausweichen oder direkt von Alternativflughäfen wie Laibach abfliegen. In jedem Fall wird ein Großteil der Wertschöpfung ins Ausland verlagert, sollte die Flugstrecke zwischen Wien und Graz eingestellt werden müssen,“ bekräftigt Grimus.